

Le Socialiste

40è année - Rs 5.00 - No 10423 - VENDREDI 25 AOÛT 2022 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

UE-Maurice

La coopération pour renforcer les systèmes de santé dans le contexte du Covid-19 et lutter contre les maladies transmissibles saluée



L'investissement alternatif à l'honneur du 8ème Africa ESG et du 7ème forum annuel AIFAM

Page 3

Teeluck lance une exposition commémorant le souvenir de la traite des esclaves et son abolition

Page 3

Foot/News

Newcastle conclut un accord de 60 millions de livres sterling pour signer Alexander Isak



West Ham aurait fait une offre pour Lucas Paquetà



**La «fin de l'abondance»
Macron veut montrer qu'il est au rendez-vous «des événements historiques»**



Inflation: Le Maire n'attend pas d'amélioration avant début 2023



Guerre En Ukraine
L'Ukraine se battra «jusqu'au bout», lance Zelensky le Jour de l'indépendance



A la télé aujourd'hui



07.00 Local: Les Grandes Lignes
08.00 Local: Profil
09.00 Doc: Glacier Express
11.00 Doc: Books
11.10 Tele: Les Trois Visages D'ana
12.00 Le Journal
12.30 Tele: Muneca Brava
13.56 MBC Production
14.45 D.Anime: Gon
15.20 D.Anime: The Hive
15.34 D.Anime: Panda And



07.00 DDI Live
10.00 Serial: Aatish
11.21 Serial: Tu Ishq Hai
12.02 Film: Natsamrat
14.57 Filler: Radha Krishna
15.00 Live: Samachar
15.22 Serial: Saare Tujhyachasathi
15.45 Serial: Bommarillu
16.04 Serial: Sondha Bandham

16.28 Serial: Meer Abru
16.49 Serial: Bhaag Na Banche...
17.11 Kullfi Kumarr Bajewala
17.30 Serial: Chhanchhan
18.01 Serial: The Demi-Gods...
19.00 Live: Journal Kreol
19.30 Serial: Radha Krishna
20.00 Serial: Dil Ruba
20.44 Local: Anjuman
21.10 Local: Urdu Programme -
22.05 DDI Live



07.00 Mag: Border Crossing
07.51 Doc: Hotels
08.41 Doc: Castles
09.38 Doc: Treasures In The Sand
11.50 Mag: Carnet De Sante
13.57 Doc: Mother Ocean
15.26 Doc: The Forgotten Temple
16.12 Mag: Eco India
17.06 Mag: Border Crossing

19.00 Student Support Prog...
20.30 Live: News
20.45 Doc: World Heritage
21.42 Doc: Quand L'Histoire Fait...
22.50 Doc: Super Chicken, Super
23.15 Doc: Craft Chocolate
00.09 Doc: World Famous Writers
00.12 Mag: Our Voices
00.38 Mag: Euromaxx
01.04 Doc: Cuisine Sauvage
01.54 Doc: World Heritage
01.59 Doc: Lost Edens



01.32 Film: Signed, Sealed, Delivered
03.52 Film: Brigsby Bear
05.22 Tele: Rubi
05.56 Serial: Burden Of Truth
06.52 Film: Signed, Sealed, Delivered
09.00 Serial: Dynasty 2
09.45 La Beaute Du Diable
10.35 Tele: Fierce Angel

11.00 Serial: Elementary
12.00 Film: Brigsby Bear
13.30 Tele: Rubi
14.45 Film: Signed, Sealed, Delivered
16.30 Serial: Dynasty 2
17.21 Burden Of Truth
18.05 Tele: La Beaute Du Diable
19.00 Tele: Fierce Angel
19.34 Serial: Malory Towers
20.05 Tele: Missing Bride
20.30 Serial: Timeless
21.15 Film: The Lion Woman
22.59 Tele: Rubi



07.00 Film: Fool N Final
Starring: Shahid Kapoor, A. Takia...
11.30 / 20.30 - Radha Krishna
12.00 / 21.00 - Anupamaa
12.31 / 21.30 - Mere Sai
13.01 / 22.00 - Agnihera
13.31 / 22.03 - Yeh Teri Galiyan

14.00 / 22.30 - Patiala Babes
14.25 / 23.00 - Main Maike Chali Jaungi Tum Dekhte
15.00 / 21.46 - Yeh Hai Mohabbatein
15.25 Film: Kaash
Starring: Jackie Shroff, Dimple Kapadia, Master
18.00 Live: Samachar
18.30 Kundali Bhagya
19.00 Udaariyaan
19.28 Kuch Rang Pyar Ke...
19.54 Sasural Simar Ka 2

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi Ballah

Administration: 2ème étage, Cubic Court,
30A, rue Mère Barthélémy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003

E-mail: lapresselibreesocialiste@yahoo.fr
Website: Lesocialiste.info

Une fillette de 9 ans tuée dans une fusillade à Liverpool

Des faits dramatiques se sont déroulés hier soir dans un quartier de Liverpool, en Angleterre. Une fillette de 9 ans a été abattue lors d'une fusillade. Touchée à la poitrine, la jeune fille a été emmenée dans un état critique à l'hôpital, où elle est décédée plus tard. Un homme et une femme ont également été blessés par balle.



Des coups de feu ont été entendus à Dovecot, un quartier de Liverpool, aux alentours de 22h00. Trois personnes ont été blessées par balle dans une maison située le long de l'avenue Kingsheath. Selon les premières informations révélées par la police, Cheryl, la mère de la petite fille, Olivia Pratt-Korbel, aurait ouvert sa porte après avoir entendu des coups de feu à l'extérieur. Un homme de 35 ans, n'ayant aucun lien avec la victime, aurait aperçu la porte entrouverte et se serait ainsi introduit de force dans le domicile.

Un autre homme, tout habillé de noir et équipé d'une arme à feu, poursuivait le premier. La fillette aurait été grièvement blessée après que le tireur a tenté de s'introduire de force dans la maison. L'homme en noir aurait ensuite tiré encore deux fois à travers la porte, blessant l'homme de 35 ans, avant de s'enfuir à pied. L'homme de 35 ans aurait ensuite été transporté à l'hôpital par des amis, dans une Audi noire, laissant Olivia et Cheryl sur place.

La petite fille de neuf ans, blessée à la poitrine, a été emmenée dans un état critique à l'hôpital, mais n'a malheureusement pas survécu à ses blessures. La mère de la fillette, a, quant à elle, été touchée au poignet.

Enquête en cours

La police du comté de Merseyside s'est rendue sur place et a bouclé la zone. Les agents de police cherchent toujours l'auteur de la fusillade. Aucune arrestation n'a été effectuée et la police a lancé un appel à témoin pour retrouver le tireur. Elle le somme de se rendre. Ils sont également à la recherche d'informations sur l'Audi noire ayant transporté l'homme à

l'hôpital.

L'homme de 35 ans était semblablement ciblé par cette fusillade, qui serait quant à elle reliée au crime organisé. La police n'a pour l'instant pas encore communiqué avec l'homme séjournant toujours à l'hôpital. Il n'est pas en danger de mort.

Onde de choc dans le voisinage

Olivia était une élève populaire à son école, selon Graham Morgan, patron du "Knowsley Council". "Sa mort est une immense perte", a-t-il tweeté. La nouvelle a fait l'effet d'une bombe dans le voisinage, qui n'en revient toujours pas. L'école s'est également exprimée à ce sujet, se disant "dévastée" par la nouvelle. "Elle avait un sourire magnifique, un sens de l'humour très aiguise et une personnalité pétillante. Elle était gentille et faisait tout son possible pour aider son prochain. Elle aimait également jouer la comédie et allait participer à une pièce de théâtre, le "Magicien d'Oz".

La parlementaire, Paula Barker, a

parlé d'un événement "dévastateur". "Je sais que les habitants de Liverpool vont être horrifiés par cette nouvelle", a-t-elle déploré auprès de la BBC.

La BBC s'est également rendue auprès des habitants du quartier. Marie Reilly, une voisine, connaît bien l'homme et la femme qui ont été blessés. Ce sont des gens "adorables", selon elle. Elle reste sous le choc en sachant que ces événements se sont produits à deux pas de chez elle. "Je pense qu'il est grand temps de déménager... Je me dis juste que c'est un signe qu'il est temps de partir."

Une autre voisine, Sarah Halliday, s'est dite très attristée par les événements. "C'est horrible de se réveiller et de se rendre compte qu'une petite fille de seulement neuf ans a été tuée." Son partenaire exprime également des inquiétudes quant à l'insécurité régnant dans le quartier. "On a peur maintenant, peur de ne jamais revoir notre femme ou notre fille lorsqu'elles vont simplement faire les courses."

Afrique du Sud: inflation record à 7,8 % sur un an, au plus haut depuis 13 ans

L'inflation en Afrique du Sud a atteint un nouveau record, à 7,8 % sur un an en juillet, son plus haut niveau depuis treize ans, principalement poussé par l'augmentation des prix de l'alimentation, des transports et de l'électricité

L'inflation sur un an des prix à la consommation a atteint «un nouveau sommet en 13 ans, passant de 7,4 % en juin à 7,8 % en juillet», a annoncé l'agence nationale des statistiques, StatsSA, dans un communiqué.

L'inflation a atteint son plus haut niveau depuis des décennies dans de nombreux pays, alimentée notamment par la guerre en Ukraine et la reprise économique consécutive à l'assouplissement des restrictions liées à la pandémie mondiale de COVID.

La première puissance industrielle du continent avait déjà connu une accélération de la hausse des prix à la consommation en juin, à 7,4 % sur un an.

Les produits de base comme l'alimentation, les boissons, l'électricité ou encore les médicaments, sont les plus touchés: «l'inflation annuelle pour les biens non durables est à deux chiffres, à 14,4 %», souligne StatsSA.

Le prix du pain a augmenté de 13,7 % et coûte désormais 17,84 rands (1,05 euro) contre 15,57 rands (0,92 euro) à la même période l'an dernier. L'huile a augmenté de 36,2 %.



Les Sud-Africains, dont près de 34 % des actifs sont au chômage, font également face à une augmentation du prix du carburant (56,2).

Mercredi, les deux plus grands syndicats du pays ont appelé à manifester contre la vie chère.

En juillet, la Banque centrale d'Afrique du Sud avait tenté de stabiliser l'inflation en relevant son taux directeur de 75 points de base à 5,5 %, soit la plus forte hausse ces dix dernières années.

L'institution a revu ses estimations de croissance à la baisse, tablant sur un ralentissement à 1,3 % pour 2023, avant un léger rebond à 1,5 % en 2024.

UE-Maurice

La coopération pour renforcer les systèmes de santé dans le contexte du Covid-19 et lutter contre les maladies transmissibles saluée

La collaboration entre l'Union européenne (UE) et Maurice dans la lutte contre le Covid-19 ainsi que d'autres maladies transmissibles émergentes, a été marquée par une cérémonie organisée mercredi matin à l'Hôpital Dr A. G. Jeetoo de Port-Louis.

Le ministre de la santé et du bien-être, le Dr Kailesh Jagutpal, l'ambassadeur et chef de délégation de l'Union européenne, M. Vincent Degert, le directeur général du ministre de la santé et du bien-être, Mme Anandi Rye Seewooruthun, et d'autres personnalités étaient présents.

Dans une déclaration, le ministre Jagutpal a souligné que le soutien des pays amis et de l'UE a été crucial pour lutter contre la pandémie. Il a indiqué qu'en décembre 2020, Maurice a reçu environ Rs 372 millions de l'UE dans le cadre du cadre de renforcement des systèmes de santé à Maurice (REHSIMUS). Le soutien de REHSIMUS a permis l'acquisition de 17 lits de soins intensifs, 450 000 masques, 12 congélateurs Ultra Cold Chain, 65 ordinateurs portables et doublé la capacité des tests PCR, a-t-il ajouté.

Le ministre a rappelé que l'UE avait recommandé l'élaboration de protocoles et



de lignes directrices avant de procéder au deuxième décaissement, et que cela a été réalisé.

En ce qui concerne Monkeypox, le Dr Jagutpal a indiqué que son ministère a mis en place un plan de gestion pour surveiller la situation ajoutant que des procédures sont en cours pour l'acquisition de 1 000 vaccins contre le virus. Il a en outre indiqué qu'une équipe de contrôle a été mise en place dans chaque hôpital régional pour lutter contre les maladies transmissibles et les infections émergentes. Au total, 1 343 per-

sonnels de santé ont été formés avec le programme de soutien de l'UE, a-t-il souligné.

Le ministre Jagutpal a observé que Maurice est le deuxième pays d'Afrique avec la couverture vaccinale la plus élevée. Les objectifs fixés suite au déclenchement de la crise, a-t-il dit, ont été largement atteints avec le soutien de l'UE. Il a félicité l'UE pour son soutien indéfectible dans la lutte contre le Covid-19 ainsi que toutes les parties prenantes, en particulier les services de santé, pour le travail remarquable

accompli dans la lutte contre la pandémie.

Pour sa part, l'ambassadeur Degert a déclaré que l'UE avait réagi rapidement en apportant son soutien au gouvernement mauricien pour renforcer davantage les systèmes de santé publique et lutter contre le virus. Cela, a-t-il indiqué, a été possible grâce à un programme d'appui budgétaire en santé de 7,8 millions d'euros, ajoutant qu'un premier décaissement de 3,9 millions d'euros, soit environ Rs 186 millions, a été effectué en décembre 2020.

Il a également énuméré les différentes aides fournies par l'UE, allant de la capacité de dépistage du Covid-19 aux lits de soins intensifs, en passant par la formation du personnel de santé sur le contrôle des infections, la diffusion de lignes directrices pour les principales maladies transmissibles et le renforcement de la surveillance épidémiologique dans la région.

Il a également ajouté que l'UE depuis 2021 apporte son soutien à un programme régional de surveillance épidémiologique et d'investigation pour mieux gérer les épidémies telles que le covid, la dengue, le chikungunya et la fièvre aphteuse dans la région.

L'investissement alternatif à l'honneur du 8ème Africa ESG et du 7ème forum annuel AIFAM

Le concept d'investissement alternatif était à l'avant-plan du 8e forum africain sur l'environnement, le social et la gouvernance (ESG) et du 7e forum annuel sur les fonds d'investissement et la gestion d'actifs en Afrique (AIFAM), lancé en présence du ministre des Services financiers et de la bonne gouvernance, M. Mahen Kumar Seeruttun, mercredi matin au Hilton Mauritius Resort & Spa à Flic-en-Flac.



Le forum de deux jours se concentre sur le thème Améliorer la performance des investissements à long terme grâce à l'investissement durable. Quelque 85 représentants des secteurs public et privé, dont des gestionnaires d'actifs, des administrateurs de fonds de pension, des consultants en investissement, des spécialistes du capital-investissement et des compagnies d'assurance de Maurice, d'Afrique du Sud, du Kenya et de Namibie, entre autres, participent à cette réunion.

Dans son discours d'ouverture, le ministre Seeruttun a souligné que le forum Afrique ESG et AIFAM est une plate-forme clé pour permettre des discussions et des

échanges en ce qui concerne les développements économiques nationaux inclusifs et la protection de l'environnement. C'est une opportunité pour les participants de réfléchir aux investissements futurs concernant les impacts ESG et également d'améliorer la visibilité de l'Afrique comme ayant un climat d'investissement attractif, a-t-il indiqué.

« Les économies doivent investir dans des programmes de renforcement des capacités qui encourageront davantage les investissements nouveaux et alternatifs », a-t-il déclaré. Ainsi, les investisseurs doivent être conscients de l'impact des investissements sur le changement climatique et prendre en considération l'ESG pour proposer des projets durables, a-t-il ajouté.

S'exprimant sur le thème, le ministre a souligné qu'il est conforme à la nécessité de renforcer la discussion mondiale sur les défis imminents de la pandémie de Covid-19 et du changement climatique. Le gouvernement, a-t-il souligné, a renforcé son engagement à faire de Maurice un pays résilient au changement climatique et à faibles émissions en adoptant la loi de 2020 sur le changement climatique.

Diverses initiatives telles que le Mauritius 2050 Pathways Calculator pour mettre en œuvre des stratégies énergétiques à long terme ; le cadre pour les obligations durables et climatiques et la mise en place du Climate Change Centre par la Bank of Mauritius, et le Green Bond Framework pour les émetteurs privés par la Financial Services Commission, ont été mis en place.

Le ministre Seeruttun a déclaré que Maurice a un rôle clé à jouer dans la création d'opportunités d'investissement pour la région. À cette fin, il a souligné que le ministère s'est engagé à créer un environnement propice à la participation du secteur privé au développement économique, en particulier dans le cadre ESG.

Teeluck lance une exposition commémorant le souvenir de la traite des esclaves et son abolition



Dans le cadre de la Décennie des Nations Unies pour les personnes d'ascendance africaine (2015-2024) et de la Journée internationale de l'UNESCO pour la mémoire de la traite négrière et son abolition, une exposition sur le thème 1722-2022 : Commémoration de la traite française des personnes asservies à Maurice, a été lancée mercredi à Port-Louis.

Le ministre des Arts et du Patrimoine culturel, M. Avinash Teeluck, le président de l'Intercontinental Slavery Museum Ltd (ISM), M. Jean Maxy Simonet, et d'autres personnalités, étaient présents à cette initiative de l'ISM qui vise à inscrire la tragédie de la traite négrière dans la mémoire du public.

Dans son allocution, le ministre Teeluck a souligné que l'histoire mauricienne est marquée par l'arrivée d'esclaves et de travailleurs sous contrat qui ont contribué de manière significative au développement culturel, social et économique du pays.

Il a rendu hommage au travail acharné, à la persévérance et au sacrifice des esclaves tout en ajoutant que l'exposition démontre l'engagement de toutes les parties prenantes à sensibiliser aux séquelles de l'esclavage et de la traite des esclaves, ainsi qu'à promouvoir la diaspora africaine et une société inclusive pour tous.

Le ministre Teeluck a indiqué que l'ISM offre une plate-forme à la population pour explorer, étudier et transmettre les histoires de l'esclavage, de la traite des esclaves et du travail sous contrat dans la région de l'océan Indien. Maurice, a-t-il ajouté, est l'un des rares pays à avoir un musée comprenant un catalogue d'objets et de documents liés à l'esclavage.

Il a également félicité l'ISM pour la réalisation de plusieurs projets visant à préserver l'histoire et la culture de Maurice, à organiser des expositions régulières et à promouvoir le développement des programmes et la recherche scientifique dans le domaine des arts et de la culture.

La «fin de l'abondance» Macron veut montrer qu'il est au rendez-vous «des événements historiques»

Emmanuel Macron a réuni ses ministres, mercredi, pour un premier Conseil marquant la rentrée politique du gouvernement. Évoquant l'urgence climatique et les conséquences de la guerre en Ukraine, le chef de l'État s'est inquiété d'une "série de crises graves" et a annoncé aux Français la "fin de l'abondance", adoptant un ton d'une profonde gravité. Comment interpréter ce discours en termes de communication politique? Bruno Cautrès, chercheur au Cevipof, a répondu aux questions de France 24.



Les vacances sont finies pour le gouvernement français : le Conseil des ministres, réuni mercredi 24 août à l'Élysée, a marqué la rentrée politique de l'exécutif.

Celle-ci survient dans un climat national et mondial rempli d'incertitudes, nourries par la guerre en Ukraine : inflation record, contraction de l'économie européenne, inquiétudes vis-à-vis de l'approvisionnement énergétique à l'approche de l'hiver.

Autant de casse-tête politiques auxquels s'ajoute l'urgence climatique, plus pressante encore dans l'Hexagone après un été où les sécheresses, assorties de gigantesques incendies, l'ont disputé à des pluies diluviales.

En préambule au Conseil des ministres de rentrée, Emmanuel Macron a appelé le gouvernement à l'"unité" face à la "grande bascule" marquée par la "fin de l'abondance" et celle de "l'insouciance". Dans un discours aux accents particulièrement sombres, le chef de l'État s'est inquiété d'une "série de crises graves".

Si la nouvelle conjoncture internationale n'encourage guère à l'optimisme, pour Bruno Cautrès, politologue, chercheur au CNRS et au Cevipof (le Centre de recherches politiques de Sciences Po), le président a fait usage de modes de communication déjà éprouvés depuis son accession à l'Élysée.

France 24 : Quelle méthode de communication politique reconnaissiez-vous en premier lieu dans le discours d'Emmanuel Macron ?

Bruno Cautrès : Celle de la dramatisation, d'autant que ce n'est pas la première

fois que le chef de l'État a recours à cette tonalité : il a toujours eu une communication visant à montrer qu'il est au rendez-vous des événements historiques de grande ampleur. On a pu observer cette communication dramatisante lors de la crise des Gilets jaunes, la pandémie de Covid-19 puis la guerre en Ukraine.

Dramatiser permet de donner du sens au Conseil national de la refondation, dont le lancement est prévu le 8 septembre par l'exécutif, lequel promet un "dialogue" sur la refonte des "grands services publics". La logique étant la suivante : si nous traversons une crise grave, la refondation s'impose.

Autre élément de communication auquel Emmanuel Macron nous a habitués : la méticuleuse préparation de ses discours. Le président entend faire usage de formules assez ciselées, ensuite retenues et relayées par les médias, qui vont lui permettre de positionner son rôle dans une perspective historique. C'est un exercice de communication qui est destiné à ce qu'on en parle. Il fonctionne : nous sommes en train d'en parler aujourd'hui.

En sortie du Conseil des ministres, Olivier Véran a renouvelé les promesses du gouvernement de maintenir le bouclier tarifaire sur l'énergie jusqu'à la fin de l'année. Le ton d'Emmanuel Macron est-il une manière de préparer les esprits à la fin de ces garanties ?

Non, parce que nous avons traversé la crise des Gilets jaunes. Chez tous les acteurs politiques, économiques, sociaux français, chacun sait que la France ne peut

s'offrir le "luxe" d'une deuxième crise des Gilets jaunes. Et pour cause : au cours de l'hiver 2018-2019, nous avons frôlé de quelques millimètres un crash démocratique.

Il y a en France une tension importante fondée sur le sentiment d'une société injuste et inégale. Nos enquêtes au Cevipof indiquent qu'une écrasante majorité de Français ont le sentiment de vivre dans une société injuste.

Voilà pourquoi la flambée des prix de l'énergie que traversent par exemple les Britanniques serait tout bonnement impossible à faire encaisser aux Français.

"Sobriété", "fin de l'abondance", prédit Emmanuel Macron. Où est donc passé le président qui, en 2020, raillait une certaine pensée écologiste, expliquant que "les problèmes de notre temps" ne seraient pas réglés par un retour à la lampe à huile ?

Emmanuel Macron s'est en effet maintes fois positionné contre les adeptes de la décroissance, arguant que la production de richesses assure des bénéfices, lesquels permettent une redistribution, au profit d'une plus grande justice sociale.

Et l'irruption de la sobriété dans ce tableau constitue effectivement une des diverses contradictions du discours d'Emmanuel Macron, car la sobriété rime davantage avec décroissance que croissance.

Une façon de produire plus "intelligente", prenant en compte des paramètres écologiques, fait partie du logiciel original d'Emmanuel Macron... mais pas la sobriété.

Celle-ci lui apparaît comme un impératif pour assurer la pérennité de notre approvisionnement énergétique collectif. Au vu de sa trajectoire personnelle et politique, la sobriété est sans doute devenue pour lui un objectif à court terme, qu'il a du mal à vendre à son opinion.

Car ce qui inquiète celle-ci, c'est de supporter seule le coût de la transition écologique et de la sobriété. Ces craintes sont nourries par des questions d'ordre concret, du type "Combien vais-je payer ma facture d'électricité?" ou "Si on m'oblige à acheter une chaudière moins gourmande en énergie, vais-je recevoir des aides de l'État ?"

Sans réponses à ces questionnements, la tonalité dramatisante du discours d'Emmanuel Macron ne fera que renforcer les appréhensions d'une société qui regarde l'avenir avec inquiétude, redoutant davantage – en comparaison avec d'autres pays – les conséquences de l'économie globalisée. Les Français n'ont pas besoin qu'on les rende plus pessimistes qu'ils ne le sont.

Faire craindre le pire pour mieux l'éviter... Et si c'était là la stratégie d'Emmanuel Macron ?

C'est peut-être en effet une hypothèse du président : expliquer aux Français que les temps sont durs, pour ensuite leur annoncer qu'ils ont été de "bons citoyens", et que "nous y sommes arrivés".

Une dialectique déjà éprouvée, lors de la campagne de vaccination contre le Covid-19. Laborieuse au début de la pandémie, elle a d'abord laissé la France parmi les cancres du taux de couverture vaccinale, pour ensuite la porter en tête du classement international.

Emmanuel Macron avait ainsi dit, en substance, aux Français : "C'était dur, mais regardez, on en a triomphé ensemble."

On retrouve aujourd'hui la même narration : celle de l'effort qui permet de démontrer ultérieurement que "lorsque nous sommes soudés ensemble autour d'objectifs fondamentaux, nous parvenons à triompher des obstacles".

Cette narration-là est celle du président français dès 2017. Elle fait partie du code génétique du macronisme.

Inflation: Le Maire n'attend pas d'amélioration avant début 2023

Le ministre de l'Economie Bruno Le Maire a déclaré mercredi sur France 5 qu'il ne fallait "pas attendre d'amélioration sur le front de l'inflation avant début 2023".

Mais "nous n'avons pas aujourd'hui un scénario sur la table qui prévoit une inflation à deux chiffres en France", a ajouté le ministre alors que les prix à la consommation ont progressé de 6,1% sur un an en juillet, selon l'Insee.

Au Royaume-Uni, l'inflation atteint 10,1% et est attendue à plus de 18% en 2023, selon la banque Citi.

En France, "dans les semaines et les mois qui viennent, jusqu'à la fin de l'année 2022, nous continuerons à avoir des prix très élevés. Ensuite début 2023, en tout cas c'est ce que nous prévoyons, dans le premier trimestre 2023, on devrait commencer à voir reculer les prix et l'inflation. Ca se fera progressivement", a précisé Bruno Le Maire.

Dans un entretien au quotidien Sud-



Ouest publié dimanche, le ministre avait déclaré que la France était "au pic de l'inflation".

En conséquence, "c'est maintenant qu'il

faut aider le plus les Français" avant de cibler les aides "sur ceux qui en ont le plus besoin" à compter de 2023, avait-il expliqué.

Concernant le risque de récession en zone euro, Bruno Le Maire a estimé sur France 5 que "tout va dépendre des décisions de Vladimir Poutine sur le gaz. Si jamais il décide de couper le gaz pour l'UE et la zone euro, nous évaluons l'impact sur la croissance, pour la seule France, à un demi-point de PIB, et sans doute davantage pour d'autres économies plus dépendantes du gaz russe que nous".

"C'est sur la question du gaz russe que se jouera une partie de la croissance en Europe dans les mois qui viennent", selon le ministre.

La croissance dans la zone euro s'est élevée à 0,6% au deuxième trimestre par rapport au trimestre précédent, et à 0,5% en France.

Mais l'activité du secteur privé s'est contractée en août dans la zone euro, et également en France bien que moins fortement, selon les indices PMI publiés mardi par S&P Global.

Guerre en Ukraine

L'Ukraine se battra «jusqu'au bout», lance Zelensky le Jour de l'indépendance

Six mois jour pour jour après l'invasion de l'Ukraine par la Russie, le président ukrainien Volodymyr Zelensky a assuré mercredi que son pays se battrait «jusqu'au bout» pour reconquérir tout son territoire, dans un discours à l'occasion de l'anniversaire de l'indépendance ukrainienne vis-à-vis de l'URSS.

Ce Jour de l'indépendance intervient dans un contexte de forte tension, l'Ukraine redoutant de possibles «provocations russes répugnantes». L'ambassade des États-Unis à Kyiv a également mis en garde contre de possibles bombardements russes «ces prochains jours» et exhorté les citoyens américains à quitter immédiatement le pays.

«Nous allons nous battre pour (notre terre) jusqu'au bout», a-t-il déclaré.

«Nous tenons bon depuis six mois. C'est dur mais nous avons serré les poings et nous nous battons pour notre destin» et «nous n'allons lever les mains en l'air qu'une seule fois, pour célébrer notre victoire».

«Pour nous l'Ukraine c'est l'Ukraine toute entière. Toutes les 25 régions, sans aucune concession ni compromis», a-t-il poursuivi promettant notamment de reprendre le bassin du Donbass (est), aux mains des séparatistes soutenus par Moscou depuis 2014, et la Crimée, annexée par la Russie la même année.

«L'ennemi croyait que nous allions l'accueillir avec des fleurs et du champagne. Il a reçu des couronnes mortuaires et des cocktails Molotov. Il attendait des ovations, mais il entend des explosions», a poursuivi le chef de l'État.

«Nous allons nous battre pour (notre terre) jusqu'au bout», a déclaré le chef de l'État ukrainien en précisant qu'il s'agissait de «l'Ukraine toute entière (...) sans aucune concession ni compromis», englobant le bassin du Donbass (est), en partie aux mains des séparatistes soutenus par Moscou depuis 2014, et la Crimée, annexée par la Russie la même année.

«Qu'est-ce qui signifie pour nous la fin de la guerre? Avant on disait "la paix". Maintenant on dit "la victoire"», a-t-il lancé.

Après un semestre de guerre, avec des dizaines de milliers de morts et d'immenses destructions, cet anniversaire de l'indépendance acquise en 1991 vis-à-vis de l'URSS ne donnera pas lieu à festivités.

Les autorités de Kyiv, où deux sirènes anti-aériennes avaient déjà retenti dans la



nement.

Depuis le retrait des forces russes des environs de Kyiv fin mars, l'essentiel des combats s'est concentré dans l'est, où Moscou a lentement gagné du terrain avant que le front ne se fige, et dans le sud, où les troupes ukrainiennes disent mener une contre-offensive, également très lente. La Russie continue cependant de régulièrement viser les villes ukrainiennes à l'aide de missiles de longue portée, même si Kyiv et ses environs sont rarement touchés.

Allié de Moscou, le président biélorusse Alexandre Loukachenko, qui a ouvert le territoire de son pays aux troupes russes pour qu'elles lancent l'assaut sur l'Ukraine le 24 février dernier, a néanmoins adressé mercredi un message de félicitation au peuple ukrainien pour sa fête nationale, lui souhaitant «un ciel pacifique» et appelant à un «renforcement des contacts amicaux».

Nouvelle aide américaine

C'est à cette date hautement symbolique que les États-Unis ont annoncé une nouvelle aide militaire d'environ 3 milliards de dollars à l'Ukraine. Cette aide, la plus importante accordée à Kyiv par Washington depuis six mois, provient d'un fonds du Pentagone qui peut être utilisé pour des opérations immédiates ou pour l'acquisition d'armements.

L'enveloppe est différente d'un autre fonds qui permet au président Joe Biden d'ordonner le transfert immédiat à l'Ukraine d'armes, matériel et équipements à partir des stocks existants.

Vendredi, le Pentagone avait annoncé y puiser 775 millions de dollars, pour une nouvelle aide comprenant notamment des missiles supplémentaires pour les systèmes américains d'artillerie de précision HIMARS, qui ont «changé la donne sur le champ de bataille».

Mardi, les Européens ont réaffirmé leur soutien à Kyiv lors du sommet de la «plate-forme de Crimée», préexistante à l'invasion du 24 février et réunissant les principaux alliés de l'Ukraine.

Le président français Emmanuel Macron a exhorté à ne faire montre d'«aucune faiblesse, d'aucun esprit de compromission» face à la Russie. Les Européens sont prêts à soutenir le «combat» de l'Ukraine «dans la durée», a-t-il assuré.

«Nous ne reconnaîtrons jamais aucune tentative de changement de statut de

quelque partie de l'Ukraine que ce soit», a aussi affirmé le chancelier allemand Olaf Scholz, dont le pays va livrer à Kyiv pour environ 500 millions d'euros de nouveaux armements.

«Nous devons continuer à fournir à l'Ukraine toute l'aide nécessaire jusqu'à ce que la Russie mette fin à cette guerre et retire ses troupes de toute l'Ukraine», a renchéri le premier ministre britannique Boris Johnson.

Le président russe Vladimir Poutine mise sur «la réticence» des Européens à supporter les conséquences de la guerre et l'unité des États membres doit être «maintenue au jour le jour», a souligné le chef de la diplomatie de l'UE, Josep Borrell, dans un entretien avec l'AFP.

Réalité parallèle

À l'ONU, le secrétariat général a appelé les belligérants à cesser toute activité militaire autour de la centrale nucléaire ukrainienne de Zaporijja (centre), tandis que Moscou et Kyiv se sont mutuellement accusés mardi de la mettre en péril.

L'ambassadeur russe Vassily Nebenzia a fustigé les Occidentaux qui «vivent dans une réalité parallèle dans laquelle l'armée russe bombarde elle-même le site qu'elle protège». «Personne ne peut imaginer que l'Ukraine viserait une centrale nucléaire en créant un risque énorme de catastrophe nucléaire sur son propre territoire», a rétorqué son homologue ukrainien Sergiy Kyslytsya.

À la demande notamment de Washington, Paris et Londres, une autre réunion du Conseil de sécurité est prévue mercredi matin pour marquer les six mois de l'invasion de l'Ukraine par la Russie.

La ministre française des Affaires étrangères Catherine Colonna a discuté avec son homologue russe Sergueï Lavrov d'une inspection par l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA) du site de la centrale nucléaire.

Cette visite, destinée à «diminuer le risque d'un grave accident nucléaire en Europe», pourrait se dérouler «d'ici à quelques jours si les négociations en cours aboutissent», a indiqué le directeur général de l'AIEA, Rafael Grossi.

À Rome, le pape François a appelé mercredi à «écarter le risque d'un désastre nucléaire à Zaporijja», dénonçant une nouvelle fois la «folie de la guerre».



«Le Donbass c'est l'Ukraine. Et nous allons le récupérer quelle que soit cette voie. La Crimée c'est l'Ukraine. Et nous allons la récupérer quelle que soit cette voie», a martelé M. Zelensky.

Kyiv ne prônait depuis des années que la voie diplomatique pour la restauration de son contrôle sur territoires.

«Qu'est-ce qui est pour nous la fin de la guerre? Avant on disait "la paix". Maintenant on dit "la victoire". Nous n'allons pas chercher à nous entendre avec les terroristes russes, a encore lancé M. Zelensky vêtu de son traditionnel t-shirt kaki de style militaire.

Il a de nouveau enjoint à la Russie de retirer ses troupes du territoire ukrainien: «Vous ne voulez pas que vos soldats meurent? Libérez nos terres!» a-t-il lancé.

matinée, ont interdit tout rassemblement public de lundi à jeudi dans la capitale, et dans le nord-est le gouverneur de la région de Kharkiv a ordonné un couvre-feu de mardi soir à jeudi matin.

Dans les premières heures de ce 24 août, des explosions ont retenti dans plusieurs villes, comme Kharkiv, Zaporijja et Dnipro (centre), selon les autorités locales.

À Bakhmout (est), un civil a été tué au cours des dernières 24 heures, selon le chef du district du Donetsk.

«C'est triste à dire, mais les gens ont commencé à s'habituer, ils essaient de continuer à vivre de la même façon», raconte Mykola un soldat de 33 ans rencontré à Mykolaïv, une grande ville du sud du pays sur laquelle les missiles pleuvent quotidiennement.

L'Allemagne promet son soutien à Kyiv «aussi longtemps» que nécessaire



Le chancelier allemand Olaf Scholz a assuré mercredi Kyiv du soutien de son pays «aussi longtemps» que nécessaire face à l'invasion russe, dans un message à l'occasion de la fête nationale de l'Ukraine.

«L'Allemagne se tient fermement aux côtés de l'Ukraine, aujourd'hui et aussi longtemps que l'Ukraine aura besoin de notre soutien», a-t-il affirmé, dans un message vidéo publié sur son compte Twitter.

«Nous continuerons à livrer des armes (...) et former les soldats ukrainiens au matériel européen de pointe», a ajouté le chancelier, faisant référence aux nouvelles livraisons d'armes annoncées mardi par Berlin.

Le gouvernement allemand va livrer à l'Ukraine pour 500 millions d'euros d'armements supplémentaire, dont une partie sera remise en 2023.

Parmi les livraisons figureront trois systèmes de défense antiaérienne Iris-T, des chars de dépannage, des lance-roquettes,

ainsi que des munitions et appareils anti-drones.

«Nous poursuivrons nos sanctions, nous apporterons un soutien financier à l'Ukraine et nous aiderons à reconstruire les villes et les villages détruits», a également assuré M. Scholz.

Le chancelier a réitéré son intention, exprimée mardi, d'organiser «fin octobre, à Berlin une conférence internationale sur la reconstruction» de l'Ukraine.

«Le bleu et le jaune (du drapeau ukrainien, NDLR) et le banderolé étoilé de l'Europe sont liés», a martelé le chancelier.

«Chers Ukrainiens, votre pays chassera l'ombre noire de la guerre parce qu'il est fort et courageux et parce qu'il a des amis en Europe et dans le monde entier», a-t-il ajouté concluant son message par le slogan «Slava Ukraini» (Gloire à l'Ukraine).

La fête nationale ukrainienne, qui commémore le jour de son indépendance en 1991, intervient mercredi sous forte tension, six mois pile après le lancement de l'invasion Russie.

Dans les premières heures de ce 24 août, des explosions ont retenti dans plusieurs villes, comme Kharkiv (nord-est), Zaporizhzhia et Dnipro (centre), selon les autorités locales.

Nouvelle aide militaire des États-Unis de près de 3 milliards \$

Le président américain Joe Biden a annoncé mercredi une nouvelle aide militaire à l'Ukraine de près de 3 milliards \$ au moment où le pays, qui combat depuis six mois l'invasion russe, marque le jour de son indépendance.

Les États-Unis d'Amérique sont déterminés à soutenir le peuple ukrainien au moment où il continue la lutte pour défendre sa souveraineté. Dans le cadre de cet engagement, je suis fier d'annoncer notre plus grande tranche d'assistance sécuritaire à ce jour: environ 2,98 milliards de dollars d'armes et d'équipement», a affirmé M. Biden dans un communiqué.

«Cela permettra à l'Ukraine d'acquérir des systèmes de défense aérienne, des systèmes d'artillerie et des munitions (...) et des radars pour nous assurer qu'elle puisse continuer à se défendre sur le long terme», a ajouté le président américain.

«Je sais que cette journée de l'indépendance suscite des sentiments mitigés chez de nombreux Ukrainiens, car des milliers de personnes ont été tuées ou blessées, des millions ont été déplacées et tant d'autres ont été victimes d'atrocités et d'attaques russes. Mais six mois d'attaques incessantes n'ont fait que renforcer la fierté que les Ukrainiens ont d'eux-mêmes, de leur pays et de leurs 31 ans d'indépendance», a-t-il assuré.

La commémoration de l'indépendance de l'Ukraine coïncide avec la date anniversaire des six mois de conflit depuis l'invasion russe le 24 février.

Il s'agit de la plus grosse enveloppe d'aide militaire américaine depuis le début de la guerre en Ukraine.

L'argent provient d'un fonds du Pentagone qui peut être utilisé pour des opérations immédiates ou pour l'acquisition d'armements. Cette enveloppe est dif-



férente d'un autre fonds qui permet au président Biden d'ordonner le transfert immédiat à l'Ukraine d'armes, matériel et équipement à partir des stocks existants.

La semaine dernière, les États-Unis avaient annoncé une nouvelle tranche d'aide militaire à l'Ukraine pour un montant de 775 millions de dollars, destinée à aider Kiev à lancer une contre-offensive dans le sud au moment où les forces russes paraissaient fragilisées.

Cette aide comprenait notamment des missiles supplémentaires pour les systèmes américains d'artillerie de précision HIMARS, qui ont «changé la donne sur le champ de bataille», avait indiqué une haute responsable du ministère américain de la Défense.

Ce «Jour de l'indépendance» intervient dans un contexte de forte tension, l'Ukraine redoutant de possibles «provocations» russes. L'ambassade des États-Unis à Kyiv a également mis en garde contre de possibles bombardements russes «ces prochains jours» et exhorté les citoyens américains à quitter immédiatement le pays.

L'Europe est confrontée à sa pire sécheresse depuis 500 ans

Cet été, quasiment tous les cours d'eau du continent européen se sont asséchés.

L'Europe fait face à une sécheresse historique. Alors que la France a été confrontée à des épisodes climatiques de grande envergure cet été, l'Observatoire mondial sur la sécheresse a établi, dans un rapport publié mardi 23 août, que le territoire européen avait été plongé dans sa pire sécheresse depuis les 500 dernières années. Les données définitives à la fin de la saison permettront de confirmer cette évaluation préliminaire.

À la date de publication de ce rapport, 47 % du continent européen est toujours en état d'avertissement de sécheresse ; 17 % en état d'alerte - ce qui signifie que la végétation et les cultures sont gravement affaiblies par le manque d'eau - ; et au total, 64 % de l'Europe fait l'objet d'un avertissement ou d'une alerte, ce qui contribue à augmenter considérablement les zones à risque d'incendies sur l'ensemble du territoire de l'Union européenne.

Le rendement des cultures a réduit considérablement

D'après le rapport, les conditions

météorologiques exceptionnellement chaudes et sèches ont réduit considérablement les perspectives de rendement des cultures d'été de l'UE. Les prévisions actuelles pour le maïs, le soja et le tournesol au niveau de l'UE sont respectivement, inférieures de 16 %, 15 % et 12 % à la moyenne sur 5 ans, notent les experts du Centre commun de recherche de la Commission européenne.

En revanche, les conditions chaudes et sèches ont profité aux récoltes des cultures d'hiver, qui ont connu une légère amélioration des prévisions de rendement.

Le secteur énergétique affecté par la sécheresse

Cet été, quasiment tous les cours d'eau du continent se sont asséchés, faisant chuter la puissance hydroélectrique générée en Europe de 20% au cours des derniers mois, alerte également le rapport.

Au Portugal, l'énergie hydroélectrique stockée dans les réservoirs d'eau est inférieure de moitié à la moyenne des cinq années précédentes. En Italie, l'Autorité du



bassin du Pô a confirmé la classification actuelle au plus haut niveau de gravité de la sécheresse. Le potentiel d'énergie hydroélectrique stocké dans les réserves d'eau du nord reste inférieur à la moitié de la capacité de production d'électricité du pays.

En France, plus de 100 municipalités ont eu des problèmes d'approvisionnement en eau et l'eau potable a dû être livrée par camion, liés en partie aux nombreux incendies de forêt qui ont dévasté les forêts

françaises. Selon le système européen d'information sur les feux de forêt, plus de 60 000 hectares de terres ont brûlé depuis le début de l'année 2022, soit plus du double de 2021.

Aux Pays-Bas, le faible débit du Rhin affecte la navigation commerciale, la stabilité des digues, la distribution de l'eau et les problèmes d'intrusion d'eau de mer, met en lumière le rapport. La réduction de la charge des navires affecte le transport du charbon et du pétrole.

«La combinaison d'une grave sécheresse et de vagues de chaleur exerce une pression sans précédent sur les niveaux d'eau dans l'ensemble de l'UE», commente Mariya Gabriel, la commissaire chargée de l'innovation, de la recherche, de la culture, de l'éducation et de la jeunesse. «Le changement climatique est indubitablement plus perceptible chaque année», ajoute-t-elle.

Foot/News

Southampton et Bournemouth rejoignent West Ham dans la course au transfert pour Ainsley Maitland-Niles

Southampton se serait battu avec West Ham et Bournemouth pour signer le paria d'Arsenal Ainsley Maitland-Niles.

Maitland-Niles est revenu à Arsenal cet été après un prêt avec la Roma la saison dernière.

Le milieu de terrain n'a pas réussi à impressionner le patron de la Roma, Jose Mourinho, qui a choisi de ne pas rendre son changement permanent.

Mais il n'y a pas plus de place pour le joueur de 24 ans à l'Emirates du côté de Mikel Arteta.



Et les Gunners vont plutôt encaisser Maitland-Niles maintenant avant de le perdre gratuitement l'été prochain à la fin de son contrat.

Ils ont d'abord vanté Maitland-Niles aux Hammers, mais l'équipe de David Moyes a des vues sur d'autres cibles du milieu de terrain telles que l'as du Club de Bruges Hans Vanaken et la star de Chelsea Conor Gallagher.

L'indécision de West Ham a conduit les Gunners à approcher Southampton et Bournemouth avec la possibilité de saisir Maitland-Niles, a rapporté talkSPORT.

NOTICE UNDER SECTION 311(2) OF THE COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that **Beatam Vitam Limited**, a Domestic Company, having its registered office at Suite 760A(1), 7th Floor, Dias Pier Le Caudan Waterfront, Port Louis, Mauritius is to be removed from the Register of Companies under Section 309(1)(d) of the Companies Act 2001.

THAT the Company has ceased to carry on business, has discharged all its debts and liabilities in full and has distributed its surplus assets in accordance with its Constitution and the Companies Act 2001.

THAT any objection to the removal under Section 313 of the Companies Act 2001 shall be made to the Registrar of Companies not later than 28 days from the date of this Notice.

Dated this 19th day of August 2022.

Director

NOTICE UNDER SECTION 311(2) OF THE COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that **KERSBROOK LIMITED**, a Domestic Company, having its registered office at Suite 760A(1), 7th Floor, Dias Pier Le Caudan Waterfront, Port Louis, Mauritius is to be removed from the Register of Companies under Section 309(1)(d) of the Companies Act 2001.

THAT the Company has ceased to carry on business, has discharged all its debts and liabilities in full and has distributed its surplus assets in accordance with its Constitution and the Companies Act 2001.

THAT any objection to the removal under Section 313 of the Companies Act 2001 shall be made to the Registrar of Companies not later than 28 days from the date of this Notice.

Dated this 19th day of August 2022.

Director

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that **A & N HAYAT IMPORTS LTD** rep by Mr. **MAHMAD AFIZE SOOBYE** will apply to the Municipal Council of **PORT LOUIS** for a Building & Land Use Permit for conversion of an existing building at ground and first floor levels to be used as **Retail sale of hardware in stores n.e.c(not having the right to sell cement, iron and steel bars)** at **Corner Municipality and La Fontaine street, Camp Yoloff, Port Louis**.

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named council within 15 days as from the date of this publication.

Date: 26/08/2022

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that **MRS. GAITRI BULEERAM** will apply to the District Council of **FLACQ** for a Building & Land Use Permit for construction of a cis structure to be used as **Vitaller-Selling cooked food on & off Premises at Royal Road, Brisee Verdierre**.

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named council within 15 days as from the date of this publication.

Date: 26/08/2022

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that **DANIELLE DE FLEURIOT ENTERPRISE LTD** will apply to the Municipal Council of **Port Louis** for a Building & Land Use Permit for **Manufacture of ready-made garments other than woolen (e.g shirts, trousers, skirts, dresses, sports clothes etc...)** (**Tailor (employing less than 10 persons)**) with installation of the following electrical motors : (a) Spc sawing machine Juki of 250W, (b) one Pes Bouton Machine Juki of 270W (c) One piece boutoniere machine Juki of 270W (d) Three pcs cutting machine Octa of 100W each (e) one Cutting machine Eastman of 220W at **Avenue Croissant 2, Soreze, Port Louis**.

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named council within 15 days as from the date of this publication.

Date: 26/08/2022

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE

Take notice that **ALLO PNEUS CO LTD** will apply to the Municipal Council of **Port Louis** for a Building & Land Use Permit for **Retreading and rebuilding of ruuber tyres (workshop for Vulcanization, etc..) and sale of motor vehicles parts and Tyres and accessories** with installation of the following electrical motors : (a) One Vulcanization machine of 0.7Kw, (b) one Demounting Tyre of 0.75 Kw (c) One Compressor of 2.2 Kw (d) One Wheel Balancer of 0.75Kw at **No 1, Edward Hart Borstal, GRNW, Port Louis**.

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the above-named council within 15 days as from the date of this publication.

Date: 26/08/2022

NOTICE UNDER SECTION 36(2) (C) OF THE COMPANIES ACT 2001

Notice is hereby given that "**Multi-Act India Advisors Ltd**", a Global Business Company, has at a Board meeting of the Directors held on 22nd June 2022, changed its name and is now incorporated under the name of "**Global Select Value Investments Ltd**" as evidenced by a certified true copy of the Certificate of Incorporation on Change of Name issued by the Registrar of Companies on 08th August 2022.

For and on behalf of
JTC Fiduciary Services (Mauritius) Limited
Company Secretary

Date: 16th August 2022

FOOT/NEWS

Deuxième tour de la Carabao Cup: Leeds balaie Barnsley ; Newcastle évite la peur de Tranmere

La deuxième nuit du deuxième tour de la Coupe Carabao n'a pas déçu.

Alors que la plupart du plaisir a eu lieu mardi, il restait encore quatre matches à jouer mercredi, avec Leeds, Newcastle et Brighton battant pavillon de la Premier League.

Ce n'était pas la soirée des bouleversements, mais il y avait encore du football exaltant à l'affiche, avec le triomphe de Leeds sur Barnsley et la victoire de Newcastle sur Tranmere, deux montres divertissantes.

Voici comment l'action s'est déroulée.



Leeds 3-1 Barnsley

Le premier départ de Luis Sinisterra pour Leeds s'est plutôt bien passé alors qu'il rentrait chez lui à 20 mètres pour donner l'avantage à son équipe contre Barnsley. Sinisterra a ensuite été traîné dans la surface et a intensifié Mateusz Klich pour se convertir de l'endroit pour doubler l'avance de Leeds 32 minutes plus tard.

Mads Andersen est rentré chez lui peu de temps après, cependant, pour garder l'équipe de League One en vie dans celui-ci, et ils ont raté l'occasion d'entrer au niveau de la mi-temps alors que Callum Styles a perdu son propre coup de pied.

Klich doublerait l'avantage de Leeds dix minutes après le début de la seconde période alors qu'il balayait un centre dévié de Sinisterra, couronnant ce qui était 90 minutes d'action divertissantes.

Tranmere 1-2 Newcastle

Newcastle est sorti fort mais s'est retrouvé derrière après qu'Elliott Nevitt ait

tapé à bout portant 21 minutes plus tard, et les choses sont allées de mal en pis alors que l'arrière droit Emil Kraft a été étiré peu de temps après.

Cependant, l'arrière central Jamaal Lascelles, qui a semblé se casser le nez quelques minutes plus tôt, a poussé le niveau des Magpies cinq minutes avant la pause, et Chris Wood a emboîté le pas sept minutes après le début de la seconde période pour apaiser toute inquiétude d'un bouleversement de coupe.

Forest Green 0-3 Brighton



Ce fut un début lent pour celui-ci, avec la frappe de Deniz Undav sur le poteau 27 minutes dans la première véritable opportunité au but, mais Brighton a finalement pris le contrôle de la procédure et c'est Undav qui a tiré à la maison sept minutes avant la pause pour donner l'avantage aux Seagulls.

La signature estivale de Julio Enciso a donné une chance de doubler l'avantage de Brighton, mais Steven Alzate est venu à la rescousse quelques instants après alors qu'il récupérait une passe d'Enciso pour se convertir à distance.

C'était parfois un peu moche, mais Brighton a terminé le travail grâce à la grève des arrêts de jeu d'Evan Ferguson.



Premier League 4ème Journée

Samedi 27 Août

15 hres 30

Southampton v/s M. United

Brentford v/s Everton

Brighton v/s Leeds

Chelsea v/s Leicester

Liverpool v/s Bournemouth

M. City v/s Crystal Palace

20 hres 30

Arsenal v/s Fulham

Dimanche 28 Août

17 hres 00

Aston Villa v/s West Ham

Wolves v/s Newcastle

19 hres 30

Nottingham Forest v/s Tottenham

Ali Al-Hamadi a dirigé l'égalisation pour Wycombe peu après la reprise, mais Kane Wilson a redonné l'avantage à Bristol City à 20 minutes de la fin, et Antoine Semenyo a couronné une belle soirée pour les visiteurs avec une belle frappe dans la mort.

Le débutant de 18 ans, Dylan Kadji, n'a eu besoin que de sept minutes de sa première apparition senior pour avoir un impact sur Bristol City, regroupant la maison à bout portant.



Wycombe 1-3 Bristol City

Le débutant de 18 ans, Dylan Kadji, n'a eu besoin que de sept minutes de sa première apparition senior pour avoir un impact sur Bristol City, regroupant la maison à bout portant.

Newcastle conclut un accord de 60 millions de livres sterling pour signer Alexander Isak

Newcastle conclut un accord de 60 millions de livres sterling pour signer Alexander Isak de la Real Sociedad, avec des pourparlers avancés pour faire exploser leur record de transfert alors que les propriétaires saoudiens se tournent vers un attaquant

Newcastle United sont sur le point de briser les frais de transfert record de leur club avec un accord de 60 millions de livres sterling pour l'attaquant de la Real Sociedad Alexander Isak.

Les pourparlers ont avancé mercredi après que la Sociedad a indiqué qu'elle serait disposée à accepter des paiements structurés sur le transfert pour aider Newcastle à résoudre les problèmes de fairplay financier.

Le directeur sportif Dan Ashworth était en Espagne mardi pour finaliser les conditions avec l'international suédois de 22 ans, qui a longtemps été en tête de la liste de souhaits de Newcastle mais a toujours été considéré comme un transfert difficile à réaliser.

Les frais éclipseront les 40 millions de livres sterling qu'ils ont payés à Hoffenheim pour Joelinton en 2019 et à Lyon pour Bruno Guimaraes en janvier.

Newcastle a donné la priorité à un nouvel attaquant, la forme physique de Callum Wilson étant une préoccupation constante.

Ils ont été en pourparlers avec Leeds United pour l'ailier Jack Harrison et faisaient pression pour un accord avec Watford sur un accord de 30 millions de livres sterling pour Joao Pedro. Cependant, avec des négociations au point mort sur les bonus et les frais, ils ont saisi l'opportunité de se concentrer sur 6 pieds 4 pouces Isak, qui est considéré comme l'un des meilleurs espoirs en Europe et a attiré l'attention d'Arsenal et de la Juventus.

Newcastle reste sur le marché pour de



nouvelles signatures, mais avec son budget sévèrement réduit, il envisagera des prêts pour recruter un nouveau milieu de terrain et un ailier.

Scott McTominay de Manchester United est à l'étude, tout comme Kouadio Kone du Borussia Mönchengladbach, mais l'équipe de Bundesliga ne prêterait pas le joueur de 21 ans.

Isak a marqué 44 buts en 132 matchs pour la Sociedad et représente un véritable ajout de haut calibre.

L'international suédois sera également la vente la plus chère de l'histoire de l'équipe espagnole.

Isak rejoindra Wilson et Wood en tant qu'attaquants seniors à St James 'Park, alors que Newcastle cherche à poursuivre son début de saison invaincu.

Ils ont cinq points en trois matchs après une victoire contre Nottingham Forest et des nuls contre Man City et Brighton.

West Ham aurait fait une offre pour Lucas Paquetà

A une semaine de la fin du mercato, les clubs s'activent. De sources anglaises, West Ham aurait soumis une offre de 40 millions d'euros pour Lucas Paquetà.

L'odeur de la fameuse période du "panic buy" commence doucement mais sûrement à se rapprocher dans cette dernière ligne droite du mercato. Comme souvent, les clubs anglais ne seront pas les derniers à faire sauter la banque pour se renforcer dans les dernières heures avant la clôture. Est-ce que ce vent de panique va profiter à l'OL ? Dans son opération dégraissage, le club lyonnais ne s'attendait sûrement pas à avoir toutes les peines du monde à vendre. Poussés vers la sortie, Houssem Aouar, Moussa Dembélé ou encore Jérôme Boateng sont toujours et la question est maintenant de savoir s'ils rapporteront quelques millions ou s'ils s'engageront libres ailleurs dans quelques mois.

En attendant le 2 septembre pour savoir de quels joueurs sera composé l'effectif de Peter Bosz, l'incertitude règne toujours autour de Lucas Paquetà. Plus grosse valeur de l'OL, le meneur brésilien a la cote mais n'a finalement pas autant de couris qu'espéré. Néanmoins, il se pourrait que son avenir se trouve du côté de la Premier League, si départ il y a. Entre les différents intérêts de Manchester City, Newcastle ou Arsenal, Paquetà plaît à l'Angleterre.



D'après Sky Sports, les Gunners ne seraient pas le seul club londonien sous le charme. West Ham serait passé à l'action avec une offre de 40 millions d'euros selon le média britannique qui avance que les agents du joueur seraient à Londres pour trouver un accord d'ici la fin du mercato. L'OL voulait vendre ses indésirables, il devra peut-être plutôt se tourner vers sa plus grosse valeur marchande même si l'offre des Hammers semble encore loin des aspirations lyonnaises.